

Contribución de Antonio Juanes Azqueta

Propuesta para mejorar la calidad de la enseñanza en Primaria y Secundaria

Situación actual:

- * - Profesores con exceso de alumnos.
- * - Aulas no dimensionadas para asegurar, por la pandemia del coronavirus, la “distancia física” entre alumnos.
- * - La videoconferencia no está disponible, ni es factible, para todos los alumnos.
- * - La formación por videoconferencia no es suficientemente eficaz, por no poder repetir los alumnos lo que no hayan comprendido, tantas veces como lo consideren necesario.
- * - Los libros de texto impresos en papel solo pueden ser captados por la vista, o el tacto por los ciegos.

Propuesta:

- A – Todos los libros de texto impresos en papel deberían incluir el video audible correspondiente a cada lección.
- B – Los profesores deberían complementar la lección con su propio criterio y observaciones complementarias, simultáneamente para los alumnos que estén en las aulas y para lo que estén en videoconferencia.
- C – La videoconferencia del profesor, complementaria de cada lección, debería poder ser accesible al alumno, tantas veces como lo requiera.